



Vereinigung Maria Königin des Friedens

Rundbrief Nr. 23 – Juli-Dez 2023

Vereinigung Maria Königin des Friedens, Ostwall 5, 47589 Uedem
Tel. 02825 9390921 • E-Mail: info@vereinigung-maria.de
www.vereinigung-maria.de



Liebe Freunde der Vereinigung Maria Königin des Friedens!

Herzlich grüßen wir Euch alle, die Ihr durch die Weihe an Jesus Christus durch Maria mit uns und untereinander verbunden seid! In unserem letzten Rundbrief haben wir bereits erwähnt, dass wir in diesem Jahr das **50-jährige Bestehen der Gemeinschaft der Seligpreisungen** feiern. Aus ihr ist auch die Vereinigung Maria Königin des Friedens hervorgegangen, die die Weihe an Maria auf der ganzen Welt verbreitet. In der großen Dankbarkeit gegenüber Gott möchten wir auch Euch gerne an unserer Freude Anteil haben lassen und Euch die Gemeinschaft der Seligpreisungen und ihre Spiritualität vorstellen.

Sehnsucht nach mehr

Südfrankreich 1973 – zwei junge Ehepaare machen bei einem Gebetstreffen der charismatischen Erneuerung eine Erfahrung mit dem Heiligen Geist, die ihr Leben verändert. Tief berührt von der Liebe Gottes, wächst in ihnen die Sehnsucht nach einem gemeinschaftlichen Leben, um Gott mehr Raum zu geben - seiner Gegenwart und seinem lebendigen Wirken -, im Gebet und in gemeinsamer Liturgie. Was klein beginnt, entwickelt bald eine große Anziehungskraft: zahlreiche Menschen schließen sich ihnen an und schon bald entstehen auch in anderen Ländern weitere Niederlassungen der Gemeinschaft.



1975, die ersten Mitglieder der Gemeinschaft
Cordes-sur-Ciel in Südfrankreich

Eine kirchliche Familie des geweihten Lebens – Einheit in der Vielfalt

Die Gemeinschaft der Seligpreisungen umfasst heute alle Lebensstände: geweihte Schwestern und Brüder, Priester, Unverheiratete und Ehepaare, verbunden in einer lebendigen und reichen Spiritualität, sowie in der Sehnsucht, die Freude am Leben mit Gott auch anderen erfahrbar nahezubringen. Die gemeinsame Liturgie und das persönliche Gebet – insbesondere die eucharistische Anbetung – bilden das Herz unseres gemeinschaftlichen Lebens; ebenso das Leben aus den Sakramenten, die Liebe zur Bibel als Gottes Wort und die Verehrung der Jungfrau Maria. Der Lobpreis und die Ausübung von Charismen sind Teil unserer Wurzeln, sowie die Fürbitte für die Einheit der Christen und für das jüdische Volk. Durch ihre Ausbreitung auf fast allen Kontinenten verbindet die Gemeinschaft viele verschiedene Nationen, Sprachen und Kulturen.



Treffen der Gemeinschaft in Rom
Pfingsten 2017



Privataudienz bei Papst Franziskus
zum 50. Jubiläum - 17. April 2023

Die Gemeinschaft der Seligpreisungen gehört Maria

Von Anfang an war die Gemeinschaft innig verbunden mit der Jungfrau Maria. Geschwister der Gemeinschaft waren anwesend bei den Erscheinungen Mariens in Kibeho, den ersten kirchlich anerkannten Marienerscheinungen in Afrika. Bereits seit 1989 gibt es eine ständige Präsenz der Gemeinschaft in Medjugorje, mit dem Anliegen, die Pilger dort zu begleiten und die Spiritualität von Medjugorje bekannt zu machen.

1994 entstand die **Vereinigung Maria Königin des Friedens**, die eine marianische Spiritualität für unsere Zeit und die Botschaften von Medjugorje verbreiten will. Sie möchte dabei insbesondere auch den großen Reichtum der kirchlichen Tradition mit aktuellen Impulsen des Heiligen Geistes weitergeben. In ihren Büchern zur Weihevorbereitung verbindet sie die prophetischen Impulse zur Marienweihe vom heiligen Ludwig Maria Grignion von Montfort mit den Texten der Kirche und den Botschaften von Medjugorje.

Kommt und seht!

Die Gemeinschaft der Seligpreisungen ist heute mit etwa 800 Mitgliedern aus 43 Nationen in 28 Ländern präsent. Die Häuser der Gemeinschaft sind offen für Besucher und bieten ein reiches Angebot an Liturgie, Einkehrtagen, Exerzitien oder auch das einfache Mitleben mit den Geschwistern. In zahlreichen Apostolaten stehen Geschwister der Gemeinschaft im Dienst der Menschen und der Kirche vor Ort, gehen in Gefängnisse und auch in Slums, betreuen unter anderem ein Waisenhaus in Vietnam sowie ein Krankenhaus im Kongo. Durch all dies wollen wir die Liebe Jesu Christi weitergeben, der für alle Menschen gekommen ist und allen sein Heil anbietet.

In Deutschland gibt es zwei Niederlassungen – in Paderborn und Uedem – sowie eine Laienfraternität in Geisenheim am Rhein.

Auf unseren Webseiten findet Ihr weitere Informationen sowie alle Kontaktdaten.

Herzliche Einladung: Kommt und seht!

www.seligpreisungen.org

Das neue Programm von Uedem für September 2023 - Juni 2024 liegt bei.



Medjugorje-Treffen 2023

Termine in Uedem (Gemeinschaft der Seligpreisungen):

16. September, 28 Oktober, 18. November, 9. Dezember - jeweils von **15 - 20 Uhr**

Impuls, Rosenkranz, Hl. Messe, Anbetung mit Heilungsgebet & Segnung, Beichtmöglichkeit, Austausch.

Infos: Tel. 02825-535871 oder: www.vereinigung-maria.de oder: www.seligpreisungen-uedem.de

Termine in Paderborn (Gemeinschaft der Seligpreisungen):

2. September, 7. Oktober, 4. November, 2. Dezember - jeweils von **16.30 - 20 Uhr**

Infos: Tel. 05251-142480 oder: www.seligpreisungen-paderborn.de

Auf unserer Webseite www.vereinigung-maria.de findet Ihr Infos zu Medjugorje, unsere Bücher zur Weihevorbereitung, einen **kostenlosen Audio-Podcast** mit Vorträgen von Medjugorje-Samstagen in Uedem und unter der Rubrik „Medjugorje“ die Aufnahmen der beiden **Online-Kongresse** zum 40. Jahrestag der Erscheinungen in Medjugorje, mit vielen hörens- und sehenswerten Beiträgen. Viel Freude & Segen!

Dank und Bitte

Wir möchten Euch allen immer wieder ein herzliches Vergelt's Gott sagen, die Ihr uns mit Eurem Gebet, mit kleinen und großen Gaben unterstützt habt! Wir bitten Euch weiterhin um Eure Hilfe und schließen Euch und Eure Anliegen in unser Gebet und in die Feier der Heiligen Messe ein, besonders am monatlichen Herz-Marien-Samstag. Dieses geistliche Werk im Dienst Mariens, das der Erneuerung der Kirche dienen soll, wird ausschließlich durch Spenden finanziert.

Euch allen wünschen wir eine gesegnete, erholsame Zeit, im Sinne der Botschaft vom 25. Mai 2023:

„Ich rufe euch auf, in die Natur zu gehen und zu beten, dass der Allerhöchste zu eurem Herzen spricht, und dass ihr die Kraft des Heiligen Geistes spürt, um die Liebe zu bezeugen, die Gott für jedes Geschöpf hat.“

In herzlicher Verbundenheit in Jesus & Maria grüßen Euch für die Vereinigung Maria Königin des Friedens in Deutschland

Sr. Lioba Arz und P. Markus Vogt

Bankverbindung:

Förderung des christlichen Lebens Uedem e.V. · Volksbank an der Niers eG

IBAN: DE19 3206 1384 0043 9930 20 · BIC: GENODE1GDL